
 

Stadtverwaltung Zwickau ∙ Hauptmarkt 1 ∙ 08056 Zwickau ∙ Telefon: 0375 83-0 ∙ Fax: 0375 83-8383 ∙ www.zwickau.de* 

Sparkasse Zwickau: IBAN: DE86 8705 5000 2244 0039 76  BIC: WELADED1ZWI 

Hypovereinsbank: IBAN: DE87 8702 0088 0009 2000 02  BIC: HYVEDEMM441 

Commerzbank: IBAN: DE72 8704 0000 0255 6355 00  BIC: COBADEFFXXX 

Gläubiger Identifikationsnummer: DE81ZZZ00000013255 

* Der Zugang für elektronisch signierte und für verschlüsselte elektronische Dokumente ist nur unter bestimmten Voraussetzungen eröffnet. 
Geltende Regelungen, Informationen und Erläuterungen finden Sie auf unserer Homepage www.zwickau.de/esignatur.  

 

 

Stadtverwaltung Zwickau ∙ Postfach 20 09 33 ∙ 08009 Zwickau 

 
 
 
 

 
 
 

Herrn Stadtrat 

Jens Juraschka 

Dezernat Bauen 
Bürgermeisterin 

 
Es schreibt Ihnen: Silvia Queck-Hänel 

Sitz: Hauptmarkt 1 

Telefon: 0375 833900 

Telefax: 0375 833939 

E-Mail*: bauen@zwickau.de 

 

Ihre Nachricht vom:  

Ihr Zeichen:  

Geschäftszeichen: AF/296/2023 

(bitte bei Antwort angeben) 

 

 

Zwickau, 26.07.2023 

 

 

Stadtrat Juraschka habe im Vorfeld der Stadtratssitzung angefragt, welche Funktion die 

Steckdosen in den Tischen haben. Insbesondere in Vorschau auf die zu erwartende lange 

Stadtratssitzung. Die erhaltene Information wolle er nicht wiedergeben. Er fragt, wann er 

eine Stromversorgung zur Stadtratssitzung an den Tisch bekommt.  

 

 

Sehr geehrter Herr Stadtrat Juraschka, 

 

Ihre Anfrage zur Sitzung des Stadtrates am 29.06.2023 möchte ich nachfolgend 

beantworten. 

 

Die Anordnung der Bodentanks zur Stromversorgung der Tische der Stadträte erfolgte im 

Rahmen der Sanierung des Rathauses vor rund 15 Jahren, insbesondere auf Grundlage 

des Stands der Technik und des Bedarfs zu dieser Zeit aber auch mit der entsprechenden 

Anordnung und Sitzverteilung der damaligen Stadtratsfraktionen.  

 

Durch die sich zwischenzeitlich geänderten Ansprüche an den Stand der Technik und auch 

die Veränderung der Fraktionen sowie daraus resultierender neuer Aufteilungen müssen 

zur Stromversorgung der Tische zusätzliche Leitungen verlegt werden. 

 

Die technischen Mitarbeiter im Rathaus sind angehalten in der Sommerpause eine 

passende Lösung zu finden.   

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 
Silvia Queck-Hänel 
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